

Torsten Methfessel übernimmt Vorsitz des Städtischen Musikvereins

Mit erweitertem Vorstand geht es in die Zukunft

Soest – Nach zehn Jahren geht der Städtische Musikverein e. V. mit seinem Vorstand in eine neue Ära. Ein Jahrzehnt lang war Klaus Schulze der 1. Vorsitzende des Vereins. In der letzten Jahreshauptversammlung wurde Torsten Methfessel zu seinem Nachfolger gewählt. Mehr noch: Der Vorstand ist jetzt um drei weitere Mitglieder angewachsen. „Weil es um bürgerschaftliche Verantwortung geht und zudem in Zukunft ein Generationenwechsel ansteht“, betont Ulrich Rikus als Leiter der Musikschule.

„Wir freuen uns sehr, dass wir wieder jemanden aus der Elternschaft für dieses wichtige Ehrenamt finden konnten – und damit einen 1. Vorsitzenden, der direkt aus dem Leben der Musikschule kommt“, so Ulrich Rikus. Für Torsten Methfessel ist die neue Aufgabe ein Herzensanliegen. Er ist Vater von drei Kindern, die alle die Musikschule besuchen und sich in unterschiedlichen Bereichen musikalisch engagieren, auch in den Ensembles. „Wir genießen das vielfältige Angebot und ich finde wichtig, was hier geleistet und angeboten wird.“ Er sei gespannt, was ihn in seinem neuen Amt erwartet. „Die Musikschule ist hier in Soest fest etabliert, hat eine lange Tradition. Ich bin zum Glück nicht allein und ha-



Torsten Methfessel übernimmt den Vorsitz beim Städtischen Musikverein.

PETER DAHM

be viele erfahrene Mitstreiter an meiner Seite.“

Die Aufgabe ist vielseitig, beinhaltet sie doch die Gesamtverantwortung für den Verein sowie für den Haushalt und damit auch für das Finanzielle. Auch repräsentative Aufgaben gehören dazu. Wie etwa die Vorstellung des neuen Veranstaltungskalenders. Dafür bringt er auch berufliche Flexibilität mit ein. Und natürlich viel Freizeit, denn das Amt des 1. Vorsitzenden übernimmt Torsten Methfessel komplett ehrenamtlich.

Die Struktur des Vorstands erlebt parallel einen markanten Wandel. Drei neue und zusätzliche Mitglieder sind in der

Verein mit Tradition

Den Städtischen Musikverein e. V. gibt es seit fast **170 Jahren**. Er hat mehr als **600 Mitglieder** und ist der zweitgrößte Verein in Soest. Der Ursprung war der Oratorienchor. 1947 erfolgte die **Gründung der Musikschule** als zweiter Pfeiler der Vereinsarbeit. Hier nehmen aktuell 1480 Schüler das vielfältige Angebot wahr.

Jahreshauptversammlung bestimmt worden. Dirk Pagels, Rebecca Gasse und Ursula Gutsche ergänzen jetzt das Team, dem weiterhin auch die stv. Bürgermeisterin und Chorsängerin Christiane Mackensen (Schwerpunkt Chor) und Herbert Karein als ehemaliger Geschäftsführer des Alten Schlachthofs (Schwerpunkt Musikschule) angehören. Beide mehr als erfahren und altgedient. „Diese Erfahrung ist auch unschätzbar wichtig, beinhaltet wertvolle Vernetzungen und hilft uns allen, die wir uns neu für den Musikverein engagieren, enorm“, betont Torsten Methfessel. Alle neuen Vorstandsmitglieder sind entweder selbst Eltern von aktiven Musikschülern oder besuchen den Unterricht als erwachsene Schüler.